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２． 全員完走～保護者や地域の方々へ感謝～
１２月４日（日）にウォークマラソン大会を開催しました。前日まで天気がよかったのです

が、当日は朝から雨がぱらつき、１日雨の予報…開催自体が危ぶまれる中、実施することに決

めました。しかし、みなさんの体調を考え、距離を短くして１５㎞、制限時間３時間で開催

しました。朝から体育館に集合して、野田先生が、「ウォークマラソン大会を実施します」と説

明したとき、３年生の方から喜びの声が聞こえました。「やった－、走ることができる」だった

のか、「やったー、授業じゃない」だったのか、どちらかはわかりませんが、みなさんが走って

いる姿を見た限りだと、「やったー、また、思い出が１つ増える。最後の行事を楽しもう」とい

う心の表れだったのではないかと感じました。私は、今年、７．５㎞の折り返し地点を担当し

ました。７．５㎞走ってきて疲れているにも関わらず、私たちの問いかけ等に笑顔で受け答え

をしてくれました。そして、全員が大会を楽しんでいるようでした。今年度は、いつもより

も距離は短かったのですが、参加者全員が制限時間内に完走しました。全員が大会を楽し

み、完走することができたのは、友達の支え、保護者や地域の方々の声援があったからだと思

います。皆さん、大会が無事に開催された裏側に、保護者の方々の協力があったということを

忘れないでください。今年度も、多くの保護者が豚汁の炊き出しや各地点で応援と手伝いをし

てくださいました。子ども達全員のことを考えて、朝早くから温かい豚汁を準備し、雨が降る

中、途中の地点で声援を送ってくださった保護者や地域の方々に感謝ですね。

３． 平成２９年度学校農業クラブ会長決まる!!!
１２月１日（木）に、平成２９年度の学校農業クラブ役員選挙を実施しました。学校農業ク

ラブは、農業３学科が加入しているため、今回の役員選挙も、生物生産・園芸科学科、食品科

学科、生活科学・生活情報科３学科のみが参加しました。今年度は、会長に２名、副会長に５

名が立候補しました。それぞれが自分の思いを語り、取り組みたいことを訴えかけていました。

立会演説後投票が行われ、以下の３名が決定しました。

１． みなさんご存じでしたか？…学習する集団
１１月２１日（月）から２５日（金）に、２学期期末考査を実施しました。先週末に、結果

が配られたと思いますが、結果はどうだったでしょうか？目標の点数を取ることができ、目標

の順位を残すことはできたでしょうか？私が結果を見た限りだと、努力した人（クラス）と、

努力しなかった人（クラス）の差が大きく出ていたように感じました。テスト勉強は、最終的

には個人次第ですが、私は、集団で戦えるようになって欲しいと思っています。テスト１

週間前は、クラス全体で、テスト勉強がしやすい環境作りをして欲しいです。そして、常

日頃から苦手な人が得意な人に相談しやすい関係性も作って欲しいです。クラス全体

で、試験に対して意識を向け、モチベーションを高めることができるようになってくだ

さい。そうすることにより、クラス全体で学習内容に対する理解が深まっていき、学ぶことへ

の意欲が湧いてきて、最終的には、就職試験や入試で戦える集団になります。

今回の考査前の土日と祝日、数学を教えて欲しいという生徒のため、学校に出てきました。

２年普通科の教室を借りて学習会をしていたのですが、２年普通科の生徒が次々に教室に

現れ、自分のペースで、自分のルールで勉強を始めました。そして、自分の勉強が終

わったら、片付けをして静かに帰って行きました。正直、驚きました。とても嬉しい驚

きです。今までも、考査期間中の休日に学校に勉強しに来る生徒はいたのですが、何の見返り

も求めず、全体でそういう雰囲気になっているクラスは、この学校に来て初めてでした。みな

さんは、そういうクラスがあるということを知っていましたか？何も、休日や祝日に学校へ出

てきて勉強することが良いということではありません。学校に出てこなくても、家で黙々と勉

強をしていた人達もたくさんいると思います。私が言いたいのは、「２年普通科は、クラス

全員が、考査を受ける教室の雰囲気づくりをして、大切な考査を受ける心構えになっ

ていた」ということです。他のクラスはどうでしたか？大切な考査を受ける雰囲気になってい

ましたか？というのも、考査前学習会の際に、隣で学習会が行われている中、遊んでいるクラ

スがあったという情報が私の元に入ってきたからです。もちろん、そのクラスは考査の結果が

散々でした。みんなが勉強している時間に遊んでいたのであれば、当たり前の結果です。良い

空間が良い環境を作ります。良い環境が良い雰囲気を作ります。良い雰囲気が良い集

団を作ります。良い集団は良い結果を残します。そして、良い結果を残した空間には、

新しい風が吹き始めます。でも、そもそも良い空間を作るのは、その空間にいる１人 1

人です。ただし、全員動き出すことは困難を

伴い、誰も動き出さなければ何も変わりま

せん。クラスに１人いるはずです。リーダー

シップを取れる人が、良い行いをしている

人が。その人を中心に良い空間作りを心掛

ければ、きっと数日後には空間が変化してい

くはずです。

ウォークマラソン大会結果発表
★クラス別総合優勝 １年普通科

★個人成績
【男子の部】 【女子の部】

１位 川端 翔大（１年生物生産科） 石田 有希（２年生活科学科）

２位 井立 優太（１年生物生産科） 山川 康葉（１年生活科学科）

３位 荒木 崇翔（１年普通科） 山口 祐奈（１年食品科学科）

４位 鳴川 湧大（１年生物生産科） 中田 未来（２年生活科学科）

５位 吉永 祐真（３年食品科学科） 中川比奈子（２年生活科学科）

会 長 若田 杏紅（２年生活科学科）

副会長 原田 泉美（２年食品科学科）

鳴川 湧大（１年生物生産科）

のうくっく

人が環境をつくり

環境が人を作る

人が新しい風を呼び

新しい風が人を呼ぶ



４．１２月の主な行事

日 曜日 予定 日課・授業
冬期休業

まで

センター

試験まで

１ 木 農ク役員改選 ２２ ４４

２ 金 ２１ ４３

３ 土 長距離走大会準備 月④⑤⑥ ２０ ４２

４ 日 長距離走大会 １９ ４１

５ 月 長距離走大会代休 １８ ４０

６ 火 県下一斉テスト 単票確認 １７ ３９

７ 水 県下一斉テスト 被服検定１級（１６時～） １６ ３８

８ 木 ①～④先進地視察研修（１Ａ） １５ ３７

９ 金 １４ ３６

１０ 土 バスケット城南大会 第２回長距離記録会 １３ ３５

１１ 日 修学旅行１日目 １２ ３４

１２ 月 修学旅行２日目 １１ ３３

１３ 火 修学旅行３日目 ＳＣ来校 １０ ３２

１４ 水 修学旅行４日目 ９ ３１

１５ 木 ２年代休 成績関係保護者会 ８ ３０

１６ 金 ７ ２９

１７ 土 バスケット城南大会 育友会製菓研修 ６ ２８

１８ 日 全勝英語実務検定 ５ ２７

１９ 月 ４ ２６

２０ 火 ③就農講話（ＧＡ） ３ ２５

２１ 水 郷土芸能代表選考会 ２ ２４

２２ 木 終業式 １ ２３

２３ 金 天皇誕生日 ２２

２４ 土 ２１

２５ 日 ２０

２６ 月 出欠統計票提出 １９

２７ 火
食物検定１、２級実技試験

バスケット農高大会
１８

２８ 水 バスケット農高大会 １７

２９ 木 北予備センターファイナル １６

３０ 金 １５

３１ 土 １４

【今年の締めくくりです～やり残しがないように～】
今年最後の月です。期末考査もウォークマラソン大会も終わり、クリスマスや大晦日が控え

ている楽しい月だと思います。しかし、浮かれていてはいけません。当たり前のことは当たり

前に行い、やり残していることは時間があるうちに行うようにしましょう。

【交換留学生が来ました!!!】
１１月２９日（火）から本校に、オーストラリアから交換留学生が来ました。現在は１年食

品科学科の岡野爽さんの家にホームステイしており、１年食品科学科の生徒と一緒に授業を受

けています。右に自己紹介を載せています。日本語訳してみてください。また、１月２３日（月）

まで本校で過ごすことになりますので、たくさん話をして、オーストラリアについて知り、日

本や天草のについて伝えてあげてください。

５．

保護者の方々へ
○ウォークマラソン大会

今年度も無事に開催することができました。悪天候のため、１５㎞という予定よりも短い

コースでしたが、保護者の方々の応援のおかげで、参加者全員が完走しました。前日からの

豚汁の炊き出しや、雨が降る中、各地点で声援やお手伝いをしていただいた保護者の皆様、

ご協力ありがとうございました。

○期末考査の結果について

期末考査が終了しましたので、個人成績を配付しています。各家庭で点数等の確認をして、

考査前の学習状況の振り返りと、今後の家庭学習等の参考にしてください。


